

A LOS FUNCIONARIOS SE LES SOLICITÓ -VÍA CORREO ELECTRÓNICO- APOYAR SUS SOLICITUDES

Exgobernadora Cristina Bravo asumió cargo en Dirección Regional del IPS

• Está hace dos semanas prestando servicios como coordinadora de Gestión y Control de la entidad a cargo de la Red de Atención ChileAtiende.

TALCA. A solo diez días de dejar el cargo más importante de la región, que ocupó por más de tres años, la exgobernadora regional, Cristina Bravo, fue contratada en el Instituto de Previsión Social (IPS) para que cumpla funciones profesionales como responsable de una área interna de la entidad, cuya principal misión es proveer prestaciones de protección social en los diferentes

puntos de las 30 comunas del Maule. Su llegada a la repartición, dependiente del Ministerio del Trabajo y Previsión Social, se oficializó con una comunicación remitida al personal, según consta en un correo electrónico enviado a la dotación de funcionarios Maule por el director regional (s), Luis Martínez.

BIENVENIDA

El mensaje señala textual que "el 15 de enero ingresó a prestar servicio en esta Dirección Regional del Maule la srta. Cristina Andrea Bravo Castro, quien desempeñará el cargo de coordinadora de Gestión y Control. Ante lo indicado se solicita apoyar las solicitudes que se presenten desde la coordinación indicada", detalla el informativo, que en ese momento para muchos su arribo resultó ser toda una sorpresa. Con este antecedente se descarta, al menos por ahora, que la trabajadora social militante de la DC, con residencia en Curicó, vaya a ser nombrada por el Gobierno como delegada presidencial regional ante una eventual salida del socialista Humberto Aqueveque, tal como se rumoreó fuertemente durante las semanas previas a la elección de gobernadores regionales en primera y segunda vuelta, octubre y noviembre pasado.

La exautoridad de 48 años antes de llegar en julio de 2021 a encabezar el edificio de 1 Norte #711, había desempeñado diferentes puestos en servicios estatales, entre los que se contemplan: asesora de apoyo a



Cristina Bravo Castro, de profesión trabajadora social, dejó el cargo de gobernadora del Maule el reciente 5 de enero.

honorarios en la Municipalidad de Curicó, consejera regional y gobernadora por la misma provincia, además de directora

regional del Registro Civil e Identificación.

CONCURSO PÚBLICO

Asimismo, fuentes de Gobierno indicaron a diario La Prensa que el organismo iniciará en las próximas semanas el proceso concursable para determinar un director regional titular, esto luego que Waldo Quevedo, quien estuvo al mando de la institución varios años, cumpliera su plazo formal.

El IPS entrega beneficios, servicios sociales y previsionales, a través de su red de atención ChileAtiende, promoviendo la excelencia en su gestión y acercando de manera inclusiva el Estado a las personas, incorporando la perspectiva de género, respeto al medio ambiente y considerando a sus funcionarios y funcionarias.

Hasta ahora se desconoce si Cristina Bravo tiene interés de participar de la futura instancia de reclutamiento, dado su nuevo rol en la administración del Estado. En ese sentido, trascendió que los requisitos para optar a la citada responsabilidad, entre otros elementos, considera un mínimo de antigüedad y experiencia en tareas afines.



La red de atención ChileAtiende es el canal con que IPS entrega los beneficios y servicios sociales a la población de toda la región.